
 R２年度　 市立千葉女子バレー部　　活動報告

●関東大会・総合体育大会、中止

●特別試合（３年生のための引退試合）

感動的な締めくくりができました。

本当にありがとうございました。

☆令和２年３月に卒業した、１つ上の先輩たちの卒部会もこの日に行うことができました

本校を会場にして、同地区の強豪校、検見川高校と

5セットマッチの特別試合を行いました。

検見川高校とは、この４年間、地区大会では毎回、

フルセットの熱戦となるチームです。

練習試合も何度も行い、検見川高校と競い合いこと

で、たくさん成長させてもらいました。

そんな、良きライバルチームと最後に試合が出来る

ことに感謝の気持ちでいっぱいでした。

結果は、１－３で負けてしまいましたが、

引退する３年生はとくに素晴らしい活躍で、

3年間の集大成として、最高のプレーを見せて

くれました！

3年間支えてくださった保護者の皆様、

検見川高校関係者の皆様のおかげで、

引退しても市千葉のファンだと言っていつも応
援して下さる保護者の方々と

卒業記念の寄せ書きポロシャツを着て
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●千葉市民大会、中止

●選手権　1次ラウンド（９月）

１回戦

市立千葉 犢橋

２回戦

市立千葉 千葉北

１、２年生のみで挑んだ大会、課題が多く残る試合でした。

市千葉バレー部は、毎年勝てないところからがスタート。

今年も前向きに、元気よく、頑張ります！！！

●第８地区　シード決め大会（11月）

１回戦

市立千葉 渋谷幕張

２回戦

市立千葉 千葉北

準決勝

市立千葉 検見川

３位決定戦

市立千葉 千葉西

前回の大会で負けた千葉北高校に何とか勝てたことが非常に大きかったです。

今年はとくに強い検見川高校ともフルセットができ、大きな自信になりました。

３位のシードを勝ち取ることができました。（１位；検見川、２位；幕張総合）

●新人戦、中止
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新チーム　スタート！！
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●卒業式（３月）

　支えてくれたお母さんとともに

最高の３年生でした。

たくさんの感動をありがとう！

卒業後の活躍にも期待しています☆

引退後も進路実現に向けて、
一生懸命頑張った４年生
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令和２年度 市立千葉 女子バレーボール部 チーム紹介 

 

○顧問 佐藤より 

 市立千葉高校女子バレー部顧問の佐藤です。顧問になって４年目となりました。チームは年々まとまりの強い

チームとなり、少しずつ結果も残せるようになってきました。選手たちの成長ぶりには毎年感動しております。 

 チームとしては、とにかく粘り強く、最後まで諦めないチームバレーが特徴で、一生懸命に繋いだボールで点

を重ねるので、１点１点の重み、そして勝利の喜びはとても大きいです！そんなバレーで、いまでは地区優勝や

ベスト１６が狙えるチームになっています！ 

 練習時間が短い中でも、効率よく集中して練習することを徹底し、ベスト３２に入ることや、関東大会県予選

会に出場できました。私が調べられる範囲では、市千葉としては過去にない好成績です。たくさんの素晴らしい

チームと練習試合をさせて頂いていることや、様々な大会に参加させて頂いていることが大きな要因だと感じて

いますので、これからも周りから愛され、応援されるチームを目標に、精進していきたいと思います！ 

 

○令和２年度 ３年生 キャプテン 西田より 

 今年の目標は地区大会で 1位を取り、県大会でベスト 16に入ることです！ 

これまでの大会では地区優勝には 1歩届かず、県大会でも思うような成績は残せずとても悔しい思いをしました。 

 しかし、その悔しさを原動力に練習に励んできたからこそ、夏の市民大会で勝てなかった相手に冬の大会で勝

てたり、強豪校相手に自分たちが練習した攻撃で点が取れるようになりました。努力が勝ちに繋がった事で自信

も着いたし、もっと強くなりたい！頑張ろう！という思いでさらに練習に熱が入りました。 

 ベスト 16 に入ることは簡単なことではありませんが、全力で粘りのバレーをして、先輩方が最後の最後まで

やりきって素晴らしい引退を迎えたように、自分達の代でも必ず満足のいく結果を残したいと思います！ 

 

○３年生部員より 

 私たちは中学の時にすごくいい成績を残した訳でもなく、センスがある訳でもありませんでした。でも全員が

強くなりたい！このチームで勝ちたい！という強い意志を持って練習することで、地区大会はもちろん県大会で

戦えるチームまで成長することができました。今では本当に最高のチームです！ 

 先生の熱いご指導や、チームメイトからの刺激を感じることで部活を始めたばかりの頃よりも、精神的にも技

術的にも強くなることができます。この経験が日常生活にも生きてくると思います！ 

嬉しいことも悔しいことも仲間と共有することができるので、やりがいがあって楽しいです！ 



〇令和２年度 ２年生 新キャプテン 福田より 

今年の目標は県大会でベスト 16に入って先輩方を超えるチームになることです！ 

先日先輩方の引退試合が行われました。1 本 1本集中して粘って粘って、絶対勝ちたいという思い全部がプレー

に現れていて、そんな素晴らしい姿を見せてくださった先輩方のように、自分達も最高なバレーボールで結果を

残したいと思います！ 

頑張った分だけ絶対結果はついてきます！どのチームよりも繋いで全員バレーで戦い抜きます！ 

 

○２年生部員より 

 中学からバレーをやっていた人はもちろん、中学では違う部活だったという人でも、先生の熱心なご指導のも

とで向上心を持って練習し続けることで必ず強くなれます！そして、親身になって話を聞いてくれて、アドバイ

スをしてくれる仲間たちと一緒にプレーすることはとても楽しいです！ 

 悔しいこともみんなで乗り越えて、切磋琢磨して強くなっていける最高のチームです！！ 

 

〇１年生部員より 

中学三年生の夏に、市立千葉の練習に参加しました。そのとき、緊張感がありつつもチームで明るくバレーを

する雰囲気に惹かれ、また 1本 1本ねばる姿、レシーブの丁寧さに圧倒されました！自分もこのチームでプレー

したいと思い、受験することを決めました！ 

 

中学校の頃、自分の満足のいく結果が得られず高校では仲間と一緒にいい結果を残したいと思い、バレーボー

ル部に入部しました。辛いこともあるけど、熱く指導してくださる先生と、アドバイスをくれて私たちのことを

思ってくれる先輩や仲間との部活は本当に達成感があります！！ 

 


